
CISNÉROS/i* 

I 
ECONOMÍA 

A estas alturas del curso, la 
patronal quiere carearse, lisa y 

llanamente, el Acuerdo 
Nacional del Empleo, que ha 
venido a ser el pacto social en 

este país. 
En ningún país del mundo los 
empresarios han intentado 

boicotear un acuerdo de este 
tipo, que resulta ser la única 
salida seria, responsable y 

coherente a un momento de 
crisis total. El boicot al acuerdo sobre empleo puede aumentar el índice de paro y generar tensiones, ya casi olvidadas, a nivel de calle 
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LA COMISIÓN 
DE SEGUIMIENTO 

DEL ANE 

La última reunión de la co
misión de seguimiento del 
ANE ha tenido lugar el pasado 
día 30 de octubre, en la que no 
se llegó a ningún nuevo acuer
do de fondq. Patronal y sindi
catos discreparon hasta en el 
orden del día; el Gobierno 
—profundamente dividido en 
su seno sobre esta cuestión— 
hacía de convidado de piedra, 
descompuesto y sin novia. Por-

ue habrá que ver cómo el jefe 
Jel Gobierno «explota» en su 
beneficio político la firma del 
ANE, si algunos de sus minis
tros y parte de sus compañeros 
departido están intentando de
jarlo en agua de borrajas. Todo 
ello resulta ser de «happening». 

La postura de la centrales 
sindicales UGT y CC. OO. es 
clara y vienen expresándola 
hace tiempo: «La CEOE trata 
de desvirtuar las funciones de 
la comisión de seguimiento del 
ANE, que puede indicar su de
seo de incumplimiento del pro
pio acuerdo.» 

«La patronal —subraya
ron— desea invalidar los 
órganos de seguimiento del 
acuerdo, para que sea el Go
bierno el único que pueda 
obrar y actuar, a lo que nos 
negamos rotundamente. He
mos vuelto a expresar nuestra 
postura de que el ANE es un 
acuerdo a cuatro bandas 
(CC. OO., UGT, CEOE y Ad
ministración), y no tripartito, 
como pretende la CEOE. 

Los representantes sindica
les han informado que, a la 
vista de lo que pase en los ocho 
días de trabajo que tienen las 
respectivas comisiones de tra
bajo para estudiar los temas 
planteados en la última reu
nión, se estudiará la conve
niencia o no de convocar una 
reunión extraordinaria. Como 
es sabido, las reuniones de la 
comisión de seguimiento están 
previstas celebrarse de dos en 
dos meses. 

LA OFENSIVA 
GENERAL 
DE LA CEOE 

Habría que explicar que ía 
postura mencionada de la pa
tronal en relación con el ANE 

no es una actitud aislada, sino 
que se enmarca en una 
dinámica general de reacción 
y ataque contra el proceso 

Í>olítico de democratización de 
as estructuras españolas, y 

pretende, ni más ni menos, que1 

dirigir la actuación del país. No 
hay que engañarse. 

Envalentonados con los re
sultados electorales gallegos 
pretende forzar al Gobierno a 
ser un mero copista de sus di
rectrices. Defraudados porque 
Calvo-Sotelo no puede cumplir 

Es algo mucho más profundo 
y, por supuesto, saben muy 
bien que dinamitando el 
Acuerdo Nacional sobre el 
Empleo las cosas irán peor en 
este país. 

El pretexto ha sido cambiar 
el reglamento, aprobado ya 
con sus propios votos, pero el 
objetivo final es colocar a sus 
hombres al frente de la política 
económica del Gobierno. El 
pretexto es que señalan que el 
objetivo fundamental del ANE 
(crear 350.000 puestos de traba-

Ferrer Salat, «capitán» de la CEOE 

lo prometido con ellos —escla
vo de un partido que no le deja 
hacer—, la CEOE ataca dura
mente con el pretexto de los 
§ resupuestos generales y el 

éficit público, sin pensar que 
si el déficit público tiene que 
alcanzar cotas tan altas, lo es, 
en parte, porque ellos no in
vierten. 

Así, pues, no es ninguna ca
sualidad la pataleta del ANE. 

jo) no se conseguirá callándose, 

Eorque si ello no se cumple 
uena parte de la responsabili

dad es suya porque no invier
ten y no quieren invertir ni 
echar imaginación al asunto. 

Para José Luis Corcuera, de 
la ejecutiva de UGT, la CEOE 
ouiere cambiar la naturaleza 
del ANE e insiste en modificar 
el reglamento de la comisión 
de seguimiento, y se propone 

cambiar el carácter cuatripar-
tito del acuerdo y la composi
ción de la comisión de segui
miento de las inversiones 
públicas.' 

Acusó a la patronal, además, 
de practicar una política obs
truccionista en cuanto al desa
rrollo del Acuerdo Nacional 
sobre el Empleo. 

¿QUE DICE 
LA PATRONAL? 

Para José María Cuevas, se-

La postura 
de la CEOE 
dificultará la 
negociación 
de la mayor 
parte de los 
convenios, 
que empiezan 

debatirse 
este mes 

cretario general de la CEOE, el 
principal objetivo de la reu
nión y del ANE es conseguir 
aumentar los puestos de traba
jo. Dijo que sobre este punto 
han encontrado los empresa
rios una actitud poco coheren
te en las otras partes firmantes 
del acuerdo. 

«Se in tenta m a n t e n e r 
—dijo— esta comisión como un 

órgano permanente de dec 
nes que limita la declLa 
rápida y urgente de la PrJ,e. 
Administración, y esto no P 
de ser.» 

Afirmó igualmente qu^ fl0 
los demás temas candentes ^ 
ha habido tampoco respues^n 
nuestras preguntas, com°tjtu-
los casos de la rápida cons 
ción de la comisión trlPa,tU-
que prevé el ANE « ! > 
diar la reforma de la °f.B ,0s 
dad Social». «Los sind'c ¡d0 
—continuó— han defena ^ 
que la representación sin 
sea el doble que la de la Pai 

nal.» 
aque 

En relación con un tem ^Q. 
levanta ampollas en la P¡n(ji-
nal, la subvención a}?Si5ert\o< 
catos por parte del GoD

 nal 
el representante de la P3" cUál 
dijo: «Hemos preguntado g00 
es la justificación para f¡gu-
millones de pesetas Que

gePe-
ran en los presupuestos g a 
rales del Estado con desi» ^ 
los sindicatos y cual e 
dinámica que se abre y gj 
afecta al ANE en este t e n ^ n 
Gobierno y sindicatos se 
negado a responder.» 

¿QUE DJCJE. 
EL GOBIERNO? 

El Gobierno no dice & y 
Se limita a responder qu^rtes, 
voluntad política de las p ^ j a 
cuando la verdad es que ¡0 
hay. Manuel Núñez, secre e 
de Estado para el Emple 0-^: 
cosas tan insulsas conl0

ctruC-
«Reunión dura, pero consí 
tiva-* AB. J> 

Y seguidamente anaa.^'j de 
quedado clara la v ^ Y ^ a de' 
todas las partes, y así lo na )a 
mostrado la presencia ° # a 
CEOE de cumplir el AJN* 
rajatabla.» 

En resumen, que a c0"^^, 
zos del mes de novien 
cuando hay que comenzar J g . 
negociar los próximos c° ¿1 
nios, un tema tan fundam 
como el ANE, que tantas &r¡n 
ranzas había suscitado ^n

ópy 
país asolado por la desilus» ^ 
el pesimismo, está siendo 
pedeado por unas fuerzas Hg, 
deberían dar ejemplo de s 
dad y solidaridad. _ Q. 

G. ' • 
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Pese a la sequía, según fuentes oíiciales 

LOS REGADÍOS DE 
MADRID TENDRÁN AGUA 

A pesar de la sequía que padecemos durante el último años, el 
agua para los regadíos en la provincia de Madrid en lo que 

queda de 1981 y durante 1982 está totalmente asegurada, según 
manifestaciones de fuentes de la Confederación 

Hidrográfica del Tajo 

"̂  «¡ momento, no habrá que recurrir a métodos de emergencia para 
evitar la sequía de los regadíos 

La situación de Madrid 
contrasta con las circunstan
cias por las que atraviesan 
otras provincias, y sobre todo 
algunas comarcas concretas, 
como, por ejemplo, Extrema
dura, donde se han perdido 
cosechas enteras por falta de 
agua embalsada para estos fi
nes. En Madrid, a fin de ase
g u r a r el s u m i n i s t r o , 
únicamente se han adoptado 
algunos acuerdos para una 
moderación de los embalses, 
pero suficientes para cubrir 
las necesidades medias de 
nuestros regadíos tanto en es
tos meses como en los de ma
yor consumo, como serán en 
la próxima primavera. 

30.000 HECTÁREAS 
DE REGADÍO 

Con una superficie teórica 
de tierra de regadío de unas 
30.000 hectáreas, la mayor 
parte de los riegos de la pro
vincia tienen una dependen
cia de la situación en que se 
encuentren los embalses de 
Entrepeñas y Buendía. 

Según datos de la Confede
ración Hidrográfica del Tajo, 
la capacidad del embalse de 
Entrepeñas es de 874 Hm!, 
mientras que el de Buendía 
tiene una capacidad de 
1.520 Hm], lo que da un total 
de 2.394 Hm3. A fecha del 30 
de septiembre los volúmenes 
de agua embalsada en con
junto era de 948,9 Hm3, de los 
cuales 354 correspondían al 
de Entrepeñas y 594,6 al de 
Buendía. Esta cantidad de 
agua embalsada significa que 
estos pantanos se hallaban a 
casi el 40 por 100 de su capa
cidad, porcentaje que se debe 

La Confederación 
Hidrográfica del 

Tajo ha establecido 
unos topes de 

suministros para los 
próximos 18 meses, 
a fin de asegurar el 

abastecimiento 

considerar como ciertamente 
alto en relación con la situa
ción que se mantiene en otras 
cuencas. 

Contando con esas cifras, 
representantes del sector 
agrario en la Confederación 
Hidrográfica han señalado 
que no nos encontramos ante 
ninguna situación límite, no 
existiendo razones para la 
preocupación por falta de 
agua a medio plazo. 

Desde esta fecha hasta fi
nales de año los técnicos pre
vén para las necesidades el 
Tajo un desembalse continuo 

de 20 m3 por segundo en oc
tubre y noviembre, mientras 
que en diciembre será 
únicamente de 15 m3. En to
tal para estos meses que fal
tan para finalizar el año el 
desembalse será de 93,5 Hm3. 

MANTENIMIENTO 
DE LOS NIVELES 
DE DESEMBALSE 

Para 1982 se prevé un 
mantenimiento de los niveles 
de desembalse similares al 
mes de diciembre, esto es, 
15 m3 por segundo para los 
meses de enero, febrero y 
marzo. En abril y septiembre 
el desembalse será de 20 m3 

por segundo, mientras que de 
mayo hasta agosto habrá un 
ligero incremento en las sali
das de agua hasta los 25 m3 

por segundo. De esta forma 
se trata de mantener unos ni
veles de desembalse de 
acuerdo con las necesidades 
de cada momento, pero tra
tando de que los agricultores 
tengan asegurado siempre un 
caudal suficiente para sus ne
cesidades. Las decisiones de 
la Confederación se pueden 
considerar como una medida 
restrictiva, pero siempre den
tro de unas necesidades me
dias. Estos desembalses signi
fican, aproximadamente, una 
reducción de 5 m3 por segun
do. 

Sobre la derivación por el 
acueducto para el trasvase, la 
Confederación ha decidido 
que en lo que resta del año el 
volumen sea de 60 Hm3. Para 
el próximo año las necesida
des previstas se Cifran de 
enero a abril en 80 Hm3. Sin 
embargo, caso de que varia
sen sustancialmente las ac
tuales circunstancias, la Con
federación adoptaría medi
das en esta dirección para 
asegurar en primer lugar el 
abastecimiento de los rega
díos de la cuenca. 

En la negociación intervendrán casi todos los sindicatos 

lAS CENTRALES PREPARAN 
EL CONVENIO DEL CAMPO 

|a^to la Federación de Trabajadores de la Tierra de UGT como 
u»ion Sindical Obrera han denunciado ya el convenio colectivo 

Para los trabajadores del campo en la provincia y que 
aproximadamente afecta a unos 10.000 obreros 

Él 
t>r0!,.

ano pasado, el convenio 
iir,¡ lr*cial fue negociado 
d¡c,

ajnente por la Unión Sín
ica Obrera, en cuya platafor-
Wab lVmdicativa se contení-
de*̂ .11 también las posiciones 
t ^ i s delegados independien-
ífa/

 uno de la Federación de 
l>1ovaíadores d e l Campo, pro-
Op '<?a en su día por Lample 
esu e- Este convenio, aunque 
^Itp60 v i 8 0 r durante el pre-
t¡o B a^° Si haber sido firma-
de |nt-re USO y la Asociación 
^empresarios, como organi
ce w1 agraria representativa 
do „ Provincia, fue denuncia
reln s u día por la FTT, aun-
\ ?.e dejó libertad a sus afilia
ron a ac°gerse a las condi-
Con,es Que marcaba el nuevo 

lveni0. 

Afecta a más 
de 10.000 

trabajadores en 
nuestra provincia 

Para el próximo año, ante la 
denuncia de las dos organiza
ciones de trabajadores con más 
representatividad de la pro
vincia, previsiblemente el con
venio será negociado recogien
do las posiciones de todos los 
sindicatos que figuran con 
algún delegado. 

Según certificaciones del 
IMAC, los resultados electora
les en el sector agrario en la 

provincia significaron el triun
fo de la FTT-UGT, con 24 de
legados, seguido de USO, con 
20; CC. OO., con siete; Inde
pendientes, con 6; Federación 
de Trabajadores del Campo, 
con tres, y el Sindicato Unita
rio, con un delegado. 

A tenor de estos datos, aun
que en medios de los empresa
rios se señala que no existía 
transparencia en las actas, 
para la negociación del conve
nio se debería haber contado 
también el pasado año con los 
delegados de FTT, CC. OO. o 
el USO, ya que entre el resto 
de las fuerzas no llegaban al 50 
por 100 de la representativi
dad. 

Cara al próximo año, lo inte
resante es que en las negocia
ciones de convenio van a estar 
presentes las reivindicaciones 
de todas las fuerzas sindicales 
que existen en el campo. 
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Organizada por el Centro Deportivo Municipal 

GRAN CARRERA 
POPULAREN 
COLMENAR 

Colmenar Viejo celebró el pasado domingo, día de los Santos, su 
III Carrera Popular, organizada por el Centro Deportivo 

Municipal. Fue un gran éxito de participación, superior a la del 
año anterior, así como de organización. A esto hay que unirle la 

temperatura, casi veraniega, lo cual facilitó la asistencia de 
numeroso público, aunque perjudicó a los deportistas. 

El recorrido a realizar por 
los más de 500 participantes 
fue de siete kilómetros, co
menzando en la plaza del pue
blo para terminar en el Polide-
portivo Municipal. El recorri
do de la prueba no era excesi
vamente duro, pero la alta 
temperatura reinante perjudi-

los tres primeros de cada cate
goría, tanto en masculina como 
en femenina. 

Los ganadores de cada cate
goría fueron: 

En Benjamín, primero, Feli
pe de la Morena. En la catego
ría femenina la primera fue 
Remedios Rancha!. En alevín 

• Más de 500 participantes recorrieron 
los siete kilómetros de la prueba. 
I La magnífica temperatura reinante 
favoreció la presencia de numeroso 
público pero perjudicó a los atletas. 

có notablemente a los corredo
res, algunos de los cuales llega
ron a la meta con visibles 
muestras de agotamiento. 

Las categorías iban desde 
benjamín hasta veteranos. Se 
repartieron medallas para los 

{wimeros 200 corredores que 
legaron a la meta. También se 

dieron premios a los atletas 
más jóvenes y más mayores y a 

masculino, Hilario Corral y 
Nuria Sánchez. En la categoría 
infantil, Manuel Luengo y 
Gracia María Corral. En cade
te, Ricardo Colmenarejo y 
Carmen Corral. En juvenil, 
Ángel Alloza, y en la categoría 
femenina, que abarcaba juve
nil, júnior y sénior, la vencedo
ra fue Cristina Corral. En jú
nior masculino, Lorenzo Ber-

Los corredores, en la línea de 
salida 

mejo. En la categoría sénior, y 
vencedor absoluto de la prue
ba, con un tiempo de 22 minu
tos, Jesús Cacho Sanz. En vete
ranos, el primero fue Andrés 
Almansa. Para Fernando 
Gómez fue el premio al atleta 
más joven, con seis años, y en 
categoría femenina, Montse
rrat Bossa, con cincuenta años. 

Antonio MERINO GONZÁLEZ 
Fotos: Antonio Merino 

TOROS 
Ha sido la gran figura de la temporada 

VIDRIE, PREMIO CARLOS 
DE ROJAS 

El pasado lunes, la Peña 
Taurina del Arte, que preside 

el abogado Miguel Cid 
Cebríán, una de las más 

activas y con mayor peso 
específico en la fiesta, 
concedió al rejoneador 

Manuel Vidrié el primer 
trofeo Carlos de Rojas, al 

mejor rejoneador de la 
temporada. El trofeo, una 

escultura de Manuel Revelles, 
lleva el nombre del fallecido 
crítico taurino en homenaje a 
la memoria del hombre que 
más hizo por el rejoneo en 

España 

Carlos de Rojas fue un 
maestro para toda la crítica, y 
sobre todo la máxima autori
dad del país en rejoneo. To
dos los rejoneadores le deben 
a Carlos el auge que esta mo
dalidad de toreo tiene hoy en 
día. Y así se hizo constar por 
el jurado, que componían 
José Antonio del Moral, de 
Radio España; Juan Posada, 
de «Diario 16»; José Luis Ca-
rabias, de RNE; Marcelo 
González, de Radio Popular; 
Antonio Sánchez, de La Voz 
de Madrid; Manolo Vidal, es
critor, y Jorge Laverón, de 
CISNEROS. 

ARROLLADOR SIEMPRE 
Manuel Vidrié ha sido sin 

lugar a dudas la figura de 
este temporada, arrollador en 
todas las ferias y capaz de dar 
lecciones de arte y profesio-

La suerte que ha tenido Vidirié la pasada temporada, no sonrió a otros 
compañeros, entre los que destaca Joao Moura 

nalismo en plazas de cual
quier categoría. Así la actua
ción memorable que presen
ciamos en Hoyo de Manzana
res. Sin embargo, intereses 
de empresarios y actitudes 
cerriles y gremialistas de 
ciertos rejoneadores han im-

Í
>edido que a tan gran figura 
e hayamos visto esta tempo

rada en las Ventas. Desde 
aquí, y con motivo de la en
trega del trofeo Carlos de Ro
jas, queremos hacer un lla
mamiento a todos los rejo
neadores para que cese tan 
absurda guerra, que a nadie 
beneficia. 

Tras Vidrié hay que seña
lar la buena temporada de 

Alvaro Domecq, de Antonio 
Ignacio Vargas y Luis Miguel 
Arranz, en franco progreso. 
Floja temporada de Joao 
Moura y de los hermanos Pe
ralta. Y como esperanzas, se 
vislumbran los nombres de 
Gutiérrez Campos, Fernando 
Arranz, Riveiro Telles y Vá
rela Crujo. Por último, seña
lar el anhelo de todos los afi
cionados de volver a ver a los 
fenómenos portugueses Zoio, 
Mestre Baptista, Manuel Jor
ge de Oliveira, Zenki y los 
más jóvenes Emidio Pinto y 
Brito Limpo. 

Jorge LAVERON 

El equipo español, en quinta posicio^ 

ÉXITO EN LA MARATÓN 
DE NUEVA YORK 

• Ya se prepara la maratón de M*" 
drid, que se celebrará en mayo 1 
contará con atletas internacionales 
Los componentes del equipo español han tenido una nia^,D1i,raD 
actuación en la carrera mas importante de cuantas se ceie 

en el mundo dentro de la disciplina de la maratón, w» 
españoles quedaron quintos, tras Estados Unidos, G r a ¿e 

Bretaña, México y Suecia, superando así la anterior rnari 
los atletas españoles, que quedaron séptimos en 19°" 

En la edición de este año el En la misma ciu dad 
nivel de los participantes ha Nueva York, con motiv

 a 
sido mayor, destacando las la maratón, tuvo luS3^ de 

mejoras de Mareca, Vicente 
Antón, Terol, Mariví García 
y otros de los más nuevos. 
Por lo que respecta a Ricardo 
Ortega, Iciar Martínez y 
Rubén Camacho, no llegaron 
a sus marcas. Eleuterio 
Antón, primer español, fue el 
décimo en su categoría y el 
treinta y cinco en la general. 
En cuanto a Agustín Fer
nández, hizo quinto en su ca
tegoría. 

reunión de L sociación 
Maratones ; i0!1f1fn' 
creándose un calendario> . 
ternacional, y en la que P v£Z 
cipa España por P r in lf raA iu-
Este acontecimiento dar * , 
gar a un intercambio de j 0 
tas de distintos países, P ¿e 
que la V Maratón Popular ^ 
Madrid, que se celebrar^ 
mayo de 1982, tendrá " 
participación más num 
y de ma^or nivel. 

PESCA 
Hasta el 1 de diciembre 

YA SE PUEDEN SOLICITA11 

COTOS TRUCHEROS 
• r tO^ 

El Instituto para la Conservación de la Naturaleza ha$i ^eí 
período hábil para solicitar cotos trucheros en las . c l l I ? r e , 
provincias. El plazo concluirá el primer lunes de dicieni" ĵ s 

Como regla general, y para todas las provincias e s P a " ° e 0 s"" 
fechas en que se abren las solicitudes y cuando c o n c l u y ^ jos 
idénticas. En lo que sí existe variación es en las fechas c¡aJ 
diferentes sorteos, que serán potestad de cada jefatura P r 0 ¿ n i l"5 

donde se celebren. No obstante, y para más 
informa»". ¡ t a r 

pescadores deben dirigirse a cada jefatura donde piensen so 
alguno de los acotados existentes. 

VUELTA A LA ALTA Y BAJA MONTAÑA I ta 
A título de rumor, y cuando en este particular río suena 9 ter>- % 

ICÓN A, «su agua lleva», CISNEROS pudo detectar ciertos " ujs ^ 
tos por volver a la antigua situación diferenciadora entre & K 
de alta y baja montaña, con lo que los períodos para la P~^aci^ í|e 
trucha podrían verse de nuevo modificados. La diferen»- rja o 
databa del 20 de febrero de 1974, viéndose afectada al e " 1 ? - ^ ^ «S 
temporada de 1979, en que se suprimieron ambas moda» ecV¡- JC, 
En aquel tiempo, las protestas arreciaron desde diferentes ^ 
res deportivos. fli)|Z , í 

Alberto " 


